
为加强2 0 2 3年中秋国庆节假
日期间全市高速公路交通安全管
理，根据《中华人民共和国道路交
通安全法》等有关规定，蚌埠市公
安局交通警察支队决定对全市高
速公路采取临时交通管制措施ʪ现
通告如下：

1ʩ2023年9月28日18：00－10月7
日8：00，全市所辖宁洛高速ʩ京台高
速ʩ徐明高速ʩ徐蚌高速ʩ泗蚌高速禁
止危险化学品运输车辆通行，已在高

速公路上行驶的危险化学品运输车
辆应当就近驶离高速公路；交通管制
期间所有收费站危险化学品运输车
辆禁止上道ʪ上述临时管制措施，不
包括向高速公路服务区运送油料的
车辆ʪ

2ʩ根据流量变化，将视情控制大
型货车通行ʪ

特此通告ʪ
蚌埠市公安局交通警察支队

2023年9月25日

关于加强2023年中秋国庆假期全市高速公路

交通安全管理的通告
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新华社杭州9月25日电（记者 王
春燕 林德韧 郑梦雨）破世界纪录
夺冠！25日，18岁的中国小将盛李豪
以破世界纪录的成绩获得杭州亚运
会男子10米气步枪个人冠军ʪ此外，
他还与队友杜林澍ʩ余浩楠搭档摘得
男子10米气步枪团体赛铜牌，印度队
以破团体世界纪录的成绩获得该项
目金牌ʪ

在男子10米气步枪资格赛中，东
京奥运会银牌得主盛李豪状态稳定，
速度也很快，仅用了半个多小时，就完
成了60发子弹的击发，634.5环的成绩
也排在资格赛首位，与资格赛排名第
七的队友杜林澍携手晋级决赛ʪ

决赛第一轮5发子弹打完，韩国选
手朴是晙以53.4环暂列第一，盛李豪落
后1.2环排名第二，这是全场观众有且
仅有的Ž揪心时刻žʪ10发子弹过后，盛
李豪以105.3环的成绩反超朴是晙0.4
环暂列榜首ʪ此后，盛李豪一直占据榜
首的位置，直至最终夺冠ʪ

朴是晙以251.3环获得亚军，印度
选手托马尔获得铜牌，另一名中国选
手杜林澍获得第八名ʪ

赛后，媒体记者采访的问题主要
集中在盛李豪打破世界纪录的感受
上，但他坦言Ž没想过今天破纪录žʪ面
对媒体的镜头和关于破世界纪录的提
问，盛李豪反复挠头：Ž（破世界纪录）
其实没什么感受，不知道自己能破世
界纪录ʪž

虽然盛李豪的语言显得他很淡
定，但从他一直挂在脸上的笑容和抑
制不住上翘的嘴角可以看出，这枚亚
运会金牌在他的内心还是漾起了快乐
的波澜ʪ

在当日稍早些时候进行的男子10
米气步枪团体赛中，由潘瓦尔ʩ帕蒂尔
和托马尔组成的印度队以1893.7环的
成绩打破世界纪录并获得冠军，韩国
队以1890.1环的成绩获得银牌，由杜林
澍ʩ盛李豪和余浩楠组成的中国队以
1888.2环的成绩获得铜牌ʪ

盛李豪破世界纪录获射击男子10米气步枪冠军
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在郑钦文的房间布置专访的场景
时，有两样东西颇为引人注目，一是刚
结束不久的美网公开赛的参赛证件，
在这届比赛中，她首次跻身大满贯赛
八强ʩ成为中国大陆第六位闯入大满
贯赛单打八强的选手ʪ第二样则是一
把宝剑ʪ

Ž买着玩儿的ʪž郑钦文说ʪ
这多多少少暴露了ŽQUEEN

WENž的霸气ʪ谈起世界历史上的几
位女皇，郑钦文说自己最喜欢武则天，
原因是Ž光听Ż武ż跟Ż天ż，就已经很霸
气了žʪ

这种霸气也让人想起她的前辈李
娜，还有两人共同的家乡湖北ʪ某种程
度上，对于一个湖北姑娘来说，想要在
网球场上有所作为，牺牲要格外大一
些 ，比如要适当地放弃一些辣味的
美食ʪ

Ž因为网球是个一对一的项目，对
人的身体素质要求还是挺高的ʪ我比
较追求在网球场上有一个完美的表
现，所以我对自己的饮食要求还是稍
微严一点，因为我感受到如果我吃了
重油重辣的食物，第二天在场上的呼
吸会更加喘，就没有平时那么平稳ʪž
她说ʪ

不过比赛之后的第一顿，可以对
自己好一点ʪŽ点那种辣的酸菜鱼ʩ水
煮鱼ʩ水煮牛肉ƀƀ反正，能点的辣的
都点一遍ʪž当然，这些算是国外能吃

得上的ʩ普遍意义上的中华美食，真正
回到湖北老家，Ž第一件事情就是先来
碗牛肉面žʪ

她说，要是自己的团队到了湖北，
也要带他们吃特色的小吃，她的故乡
十堰，还有中国功夫的胜地武当山，这
一点甚至都不用她来介绍ʪ她的外籍
体能教练就很喜欢太极，在训练中还
偶尔会融合这样的元素让她尝试ʪ

这大概算得上文化交融的某种诠
释，至于郑钦文自己，她12ʩ13岁的时
候就去欧洲训练过，她回忆说，那时候
教练用英文跟她沟通关于网球的事
情，她不管听不听得懂，都会说Žyesž，
Ž但是其实我根本听不懂他们在说什
么ž，但后来在语言环境里，加上每天

的学习和锻炼，慢慢地说外语就像说
中文一样自然ʪ

对于郑钦文来说，保证良好的沟
通十分重要ʪ在场上的霸气之外，她
说，自己在生活中其实会比较感性一
点，甚至有一些选择困难症，遇到两个
相近的选择还是会思考很久，需要更
多地听取别人给她的意见ʪ

不过她也承认，这些主要还是在
生活中ʪŽ在网球场上很少发生，场上
就是我基本确定我要做什么，就会很
坚定自己的想法ʪž她说，Ž因为我一直
很确定自己想要拥有什么样的网球，
想要有什么样的打法，然后在网球场
上展现出来的时候非常坚定果断，包
括跟教练的沟通当中我也是非常会坚

持表达自己的意见ʪž
在场上频频轰出Ace球的她，接受

采访时的声音比想象中轻柔很多，甚
至可以想象 ，这是一个适合唱歌的
声线ʪ

Ž我特别喜欢唱歌，我还跟我经纪
人说，未来如果有机会，能不能让我开
一个自己的演唱会，当然，是很后面以
后的事情ʪž她笑言，Ž但是我真的还是
挺喜欢唱歌的ʪž

除了唱歌，郑钦文还喜欢看书，
这些是发自内心的爱好，也是适合一
个网球手职业状态的爱好ʪŽ网球比
较特殊，因为我们一年365天基本上
都在外面跑，然后在比赛期间大家都
是潜在的对手，你很难去真正跟对方
交心，然后有时间去培养感情，所以
说到目前为止我觉得还是比较有难
度的，当然也会有一些朋友，但是如
果称到Ż闺蜜 ż这个程度 ，目前还没
有ʪž她说，Ž目前的爱好更多是Ż可以
独自嗨ż的那种ʪž

在25日的比赛中，她上演自己转
为职业球员后在主场球迷面前的首
秀，以两个6：0击败蒙古国球员玛拉勒
高¢乔格绍木扎夫，挺进杭州亚运会网
球女子单打的16强ʪ如她自己所说，场
下的她有些感性与纠结，场上的她依
然坚定与果断ʪ

究竟哪一面才是最Ž郑钦文ž的郑
钦文？虽然这个答案还有待挖掘，但显
然未来可以供人们挖掘的时间还有很
长ʪ杭州亚运会将于10月8日闭幕，那
一天也是郑钦文的生日，直到那时，这
位目前的中国女子网球Ž一姐ž也只不
过刚满21岁ʪ

新华社杭州9月25日电

郑钦文的剑与歌

新华社记者 郑 直 树 文
王恒志 赵建通

9月25日，郑钦文在比赛中回球Ǒ 新华社记者 孟晨光 摄

新华社杭州9月25日电（记者 魏婧宇 许东
远）25日，杭州亚运会赛艇项目进入最后一个比赛
日，当日共产生7个单项的金牌，中国队获得5枚金
牌和2枚银牌，乌兹别克斯坦队获得2枚金牌ʪ

在男子单人双桨决赛中，36岁的老将张亮蝉
联冠军ʪ张亮在出发后一Ž艇ž当先，1500米过后已
领先第二名4秒96，虽然他在最后500米时速度有
所下降，但依旧凭借着前半程巨大的领先优势，
以6分57秒06强势夺金ʪ上届亚运会该项目铜牌得
主ʩ日本选手荒川龙太获得亚军，中国香港队运
动员赵显臻摘得铜牌ʪ

张亮在本届亚运会上获得了男子单人双桨
和双人双桨两个项目的金牌，自2010年广州亚运
会至今，他已连续参加4届亚运会ʩ获得5枚金牌ʪ
作为一名老将，张亮坦言接连两天参加决赛是比
较大的挑战，Ž对我这个年龄是个考验，连着两天
决赛，之前还有世锦赛，我还没有调整过来，压力
挺大的žʪ

然而张亮依然克服重重挑战，走上最高领奖
台，Ž再参加一届奥运会ž是他勇往向前的动力ʪ
Ž如果不去备战巴黎奥运会，我也不会再练了，有
可能2021年就退役了ʪ我感觉自己的梦想还在路
上，我还要继续努力ʪž

赵显臻在上届亚运会上曾获得男子轻量级
单人双桨项目的银牌，后转到了单人双桨项目ʪ
Ž得到铜牌非常激动，但这不是我的目标，我想得
金牌，但我的对手们太强大了ʪ我曾是一名轻量
级选手，目前还很难挑战他们ʪž赵显臻说，Ž但是
我在单人双桨比赛中挑战了自己，这对我来说已
经前进了一大步，参加奥运会单人双桨项目是我
的终极目标ʪž

在女子四人双桨决赛中，陈云霞ʩ张灵ʩ吕
扬ʩ崔晓桐组成的奥运冠军组合，以6分42秒84

的成绩夺冠，伊朗队和越南队分获二ʩ三名ʪ
Ž得了金牌开心激动，心情像钱塘江的涌浪

一样ʪž张灵在赛后雀跃地说ʪ陈云霞说，今年一
年所有的比赛结束了，亚运会为今年画了一个圆
满的句号，这枚金牌是一个好的起点，接下来就
是全力备战巴黎奥运会ʪ

本届亚运会首次设置了女子八人单桨有舵
手项目，中国ʩ日本ʩ越南分获前三名ʪ中国队此
次Ž以老带新ž，既有多名Ž00后ž的新生力量，也有
获东京奥运会铜牌的王子凤等正值当打之年的
运动员ʪ八人中年龄最小的徐霄韩说，她们配合
时间比较短，但是协作起来很顺畅，遇到问题前
辈们会及时给出引导ʪ

在当日进行的其他决赛中，中国队还获得女
子双人单桨无舵手和男子四人双桨的金牌ʪ在男
子四人单桨无舵手比赛中，中国队落后乌兹别克
斯坦队5秒08获得亚军ʪ在女子单人双桨决赛中，
乌兹别克斯坦选手普拉卡特森获得金牌，中国选
手刘睿琦位列亚军ʪ

Ž我本想拿到奖牌就好，结果居然超出了预
期ʪž首次参加亚运会的普拉卡特森分外惊喜ʪ
Ž我没有什么策略，因为不知道对手会是什么状
态，最重要的是做好自己ʪ无论结果如何，都要竭
尽全力比赛，开开心心回家ʪž

杭州亚运会赛艇项目于25日收官，共决出14
枚金牌，中国队在参加的13个单项中收获11枚金
牌和2枚银牌，乌兹别克斯坦队获得2枚金牌，中国
香港队获得1枚金牌ʪ

Ž11枚金牌达成了赛前的基本目标ʪž中国赛
艇队副领队黄小平说，本届亚运会整体水平比往
届有所提高，这对于中国赛艇的发展也是好事，
能促使队伍向更高的目标前进，在巴黎奥运会上
呈现出更好水平ʪ

电子竞技üü

中国队挺进

王者荣耀亚运版本决赛

新华社杭州9月25日电（记者 许仕豪 胡佳丽）25
日在杭州电竞中心进行的王者荣耀亚运版本半决赛中，
中国队表现出色，以2：0击败泰国队闯入决赛ʪ

中国队在首局比赛伊始就在野区取得优势，随后更
是通过多次团战将优势不断扩大，比赛第9分钟，中国队
经济领先已经达到6000ʪ第10分钟，中国队拿下两条Ž中
立生物ž，随后一鼓作气推倒敌方Ž水晶ž，拿下首局ʪ第
二局，士气正盛的中国队已经让对手难以招架，比赛再
一次以较大差距结束ʪ

当日上午进行的另一场半决赛中，马来西亚队直落
两局击败越南队ʪ王者荣耀亚运版本决赛将于26日
举行ʪ

9月25日，中国队教练李托（左）在赛前与选手孙麟威
讨论Ǒ 新华社记者 颜麟蕴 摄

上海Ā貂皮之乡ā借助风口成为前沿产业
新高地

2023量子产业大会发布多项产业创新
成果

江苏Ā智改数转ā 改出效益转出前景

安徽组建9家产业创新研究院

2023中国苏州阳澄湖大闸蟹正式开捕
上市

短期Ā阵痛ā换来长期畅行 江苏加速推
进高速公路扩容

湖州工业转型Ā向云端ā

诸暨加快布局Ā芯ā产业

本报综合消息

Ž要想市场吃得开，就要实现技术
Ż一招鲜żʪž近日，记者走访辽宁锦州
部分企业发现，在有的企业为产能过
剩而发愁时，一些企业正在加快扩产，
得益于聚焦主业ʩ坚持技术创新，这些
企业实现Ž量价齐升žʪ

走进锦州阳光能源有限公司生产
车间，映入眼帘的是一条条全速运转
的现代化生产线，一张张硅片在生产
线上鱼贯而Ž行žʪ

成立于2000年的阳光能源是锦州
Ž土生土长ž的企业，经过20余年的发
展，目前已经成为一家集单晶硅棒ʩ硅
片和组件等产品的研发ʩ生产ʩ应用为
一体的新能源上市公司ʪŽ我们现已形
成全产业链的经营模式，营销网络遍
布全球，产品远销日本ʩ德国ʩ韩国等
全球30多个国家和地区ʪž公司总经理
张海说ʪ

长期以来，我国光伏行业一直跌
宕起伏，但阳光能源却始终保持定力，
持续加大科技创新与新产品研发力
度，使产品在提升双面率ʩ控制温度系
数ʩ减少年度衰减等方面均有效优化ʪ

如今阳光能源已成为中国光伏行
业协会副理事长单位ʪ在企业展厅，张
海向记者介绍了BIPV组件ʩ轻质组件
和瓦片组件等企业最具代表性的产品ʪ

张海说：Ž20多年来，我们坚持Ż不
领先，不扩产żʪ公司研发的IBC电池填
补了国内市场空白，成为2022年辽宁省
重大科技专项立项项目；光伏组件功

率已经从之前的200W提高到目前的
600Wʪ去年，我们的产值达到30亿元，
预计2025年将达到60亿元ʪž

在当下，行业内部竞争激烈，市场
外部不确定性因素较多，但仍有企业
始终保持活力，靠的就是技术领先ʪ

在位于锦州市的辽宁宏拓新材料
科技（集团）有限公司三氧化钼生产车
间，只见原料经过混料机和煅烧炉等
设备进行加工后，高纯度三氧化钼就
从出料口落入包装袋中ʪ

宏拓集团是全国领先的钼制品精
深加工企业ʪ公司董事长刘岩说，公司
现在拥有钼制品全产业链开发及生产
技术能力ʪ其中，钼炉料产品生产采用
大型先进的高自动化无碳焙烧及钼铁
生产装置，同时配套年产5万吨亚硫酸
钠的高规格大型自动化环保设备，技
术含量更高，加工成本更低，环保效果
更好ʪ

在宏拓集团内，年产3000吨的纯钼
金属精深加工二期项目正在全力建
设ʪŽ项目建成后，产品钼粉的纯度可
达99.95%至99.99%，填补了国内高纯度
钼粉产品的市场空白，可满足国内外
企业对纯钼金属产品的爆发式需求ʪž
刘岩说，今年，公司预计实现新增产值
20亿元的奋斗目标ʪ到2025年，整体产
值力争达到100亿元ʪ

创新是引领发展的第一动力ʪ从
锦州这两家企业可以看到，推动东北
全面振兴，必须要加快形成新质生产
力，增强发展新动能ʪŽ我们将坚持把
创新驱动作为企业生存的关键要素，
力争在未来发展和竞争中赢得主动ʪž
刘岩说ʪ 新华社沈阳9月24日电

Ā技术不领先，我们不扩产ā

üü辽宁锦州两家高新技术企业创新发展走访见闻

新华社记者 徐扬 丁非白

赛艇üü

中国队再添5金2银 共11金2银收官

(上接01版)
Ž为提升企业登记注册便利化水

平，我们试点开展经营主体登记确认
制改革，依托安徽省政务服务网蚌埠
分厅企业开办Ż一日办结ż平台，通过
在线填报ʩ自主选择ʩ信用承诺ʩ自行
提交，完成确认制登记申请ʪ申请人无
须线下往返奔波，也不用提交纸质材
料，动一动手指即可完成登记确认全
流程 ʪž蚌埠片区相关负责人告诉
记者ʪ

登记确认制实行经营主体名称登
记Ž自主申报ʩ自动比对ʩ自我承诺ʩ自
行纠正ž，住所（经营场所）登记Ž自由
选址ʩ自我承诺ʩ自主登记ž，经营范围
登记Ž自助查询ʩ自主选择ʩ自动生
成ž，将更多自主决策的事项放权给经
营主体；同时，通过审核合一和智能确
认，进一步压缩企业开办时长ʪ此种方
式推动经营主体登记从Ž主观许可ž向
Ž客观确认ž转变，最大限度减少行政
干预，降低经营主体创设成本ʪ

随着蚌埠片区服务自贸区建设检
察办公室ʩ金融纠纷人民调解委员会

驻蚌埠片区工作站ʩ蚌埠市禹会区人
民法院自由贸易试验区人民法庭ʩ蚌
埠片区知识产权维权援助工作站等一
系列平台的建立，高效的法律服务为
企业发展保驾护航ʪ今年前8个月，新
增注册企业712家，同比增长35.4%ʪ截
至目前，入驻各类经营主体3342家，年
均增长50.3%ʪ

Ž我们系统集成国家跨境电商综合
试验区ʩ皖北承接产业转移集聚区等开
放平台功能，完善Ż自贸试验区+国家市
场采购贸易方式试点żŻ省内组货+全国
通关ż等联动机制，成立长三角资本市场
服务基地皖北分中心，运营上海虹桥进
口商品展示交易中心蚌埠分中心，开行
蚌合欧货运班列，开通蚌埠至上海ʩ宁
波ʩ连云港ʩ南京铁海联运，稳定运营蚌
埠至上海ʩ宁波外贸集装箱航线，不断优
化开放环境ʩ拓宽出海通道，推动开放型
经济提质增效ʪž蚌埠片区相关负责人表
示，下一步将认真学习借鉴先进经验，推
出更多首创性制度成果，切实破解企业
发展的痛点难点堵点，全力推动蚌埠片
区建设迈上新台阶ʩ开创新局面ʪ
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